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【競輪場余剰地の活用方法について】
1 アリーナ+幅広い人への憩いの場(向日市民限らず)
2 アリーナだけではなく広場や公園を併設する
3 アリーナの周りが周回できる公園的な憩いの場

4
アリーナを作るのであれば、ただの施設ではなく市民が憩える場所も一緒に設けて欲しい。高槻の安満遺
跡公園のように催しもでき、老若男女穏やかに過ごせる場所も併設されるのが理想です。

5
交通渋滞への懸念が払拭されれば、アリーナ建設は歓迎できるが、そうでないなら、子どもが遊べる大規
模緑地公園等を希望します。

6 災害の避難場所や市民が憩える場所になることを期待します。
7 市民が憩える公園、広場とアリーナの両方

8

市民が憩える場であり、かつ小中高生が運動遊びや室内遊びなど色々な過ごしのできる施設が必要だと考
えます。全国的にはこどもの過ごせる場として児童館がありますが、向日市にはありません。京都市には
こども若者を対象とした青少年活動センターがありますが、向日市には中高生が過ごせる場がありませ
ん。私は2年前から毎週土曜日午後中高生が無料で過ごせる場を開設しており、6月で100回の開催になり
ます。毎回15人前後が遊びに来ています。向日市には中高生がお金を使わずに過ごせる場が公園しかな
く、その公園もボール遊びが禁止され、おもいっきり身体を動かせる場ではありません。このような状況
からも放課後の過ごし場の必要性を強く感じます。とくに向日市では今年の5月から5年生以上の学童受入
れを停止しました。理由は利用希望者が多すぎて収容キャパを超えていることです。このようなことか
ら、こどもたちが無料で過ごせる場の整備をしていただくことの必要性を強く訴えます。

9
市民が使える広場と関連するかもしれませんが、若い世代が楽しめるボーダリングやスケートボード、ダ
ンス広場。小さな野外ステージで市民が自由な空間で祭りやコンサート等の「自由広場」のような空間。

10
市民が使える広場と関連するかもしれませんが、若い世代が楽しめるボーダリングやスケートボード、ダ
ンス広場。小さな野外ステージで市民が自由な空間で祭りやコンサート等の「自由広場」のような空間。

11 緑、公園、マルシェなど集いが気軽にできる場。
12 ０歳から就学前の子どもが遊べる室内遊び場

13
ファミリーや子育て世代が使える施設が良いと思う。道の駅、蔦屋書店、竹の美術館、竹のテーマパーク
など

14 ボールが使える公園が向日市には少ない。派手な施設は向日市にはいらない
15 子どもの公園・遊び場　交通の便を良くする
16 子育て支援施設、野球場
17 子供・高齢者・しょうがい者に優しいユニバーサルデザインな公園
18 子供が自由に遊べる公園（ボール遊びなど）
19 子供が遊べる施設
20 子供が遊べる遊具など整備されたこうえん
21 子供の遊び場が少ないので、子供達に意見を聞いてほしい。
22 小さい子をか抱えてるので、親子で遊べるところならいいな

23

小学生以上が存分に遊べる大きめの遊具があって、ボール遊びが可能で、雨の日も心配がいらない屋根つ
きエリア併設の無料施設。雨の日に子供が遊べる「こどもみらい館」が京都市内にあるが、小学生以上は
入場不可のため、雨の日に小学生以上が思い切り遊べる施設がほしい。また、同時に小学生以下の遊べる
エリアも設置すると兄弟家族で行きやすくなるのでベターだと思う。また同時に土日祝日などぐるっとむ
こうバスを増設するなどし、競輪場へ行きやすくするなどし、子どもや子育て世代に交通手段の幅を広げ
てほしい。

24 乳幼児が雨の日でも遊べる施設
25 幼児、小さい子どもが雨天時に遊べる場所（遊具あり）

26
小さい子どもがのびのびと安全に遊べる芝生広場や、遊具、ボール(サッカー、野球等)が使える広場、屋
内の遊べる施設等があると、向日市でずっと子育てをしたいと思える。今の向日市では子どもがのびのび
と遊べる場所が少ない。

27 ボールとかを使って遊べるところ
28 アリーナといろいろな自転車競技の施設の併設
29 アリーナを大きくする
30 グラウンド(サッカーや野球ができる)
31 スケボーなどができる施設
32 スポーツジム等、市民が手軽に活用出来るモノ
33 トレーニングジムとプール
34 ボール競技ができる公園。バレーやバスケなど。

35
京都には、オリンピック種目にもなっているクライミング施設が一つ(北区原谷)しかないので、クライミ
ングウオールのある体育館が欲しい。大阪・吹田市が参考になる。大規模アリーナはいらない

36 競輪競技で大きいレースが呼べる位の競技場の整備
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37
向日市にはレジャー施設が大変少なく、子ども達がスポーツを楽しめる場所が少ないです。子ども達が楽
しめて、家族でも楽しめる場所になれば嬉しい

38 市民が自由に使える小規模グランド１Ｆ
39 自転車競技以外のスポーツ誘致

40
周りは住宅街なので、大きな施設より、住民らが緑の中を散歩したり、運動できるようなアスレチックが
あったりするほうが嬉しいです。道路も広くないので交通渋滞がおこるのは目に見えています。

41 誰もが遊べるアスレチックやボール遊びができる広い芝グラウンド
42 駐車場・スポーツ施設
43 野球場
44 プールやフィットネスが出来るようなスポーツに特化した充実した施設
45 ボール遊び可能な広場。テニスコート、野球、サッカー。

46
京都市や乙訓地区には温水プールが少ないので是非作ってほしい。駐車場がありボールが使える多目的な
公園を作ってほしい。アリーナは向日体育館にあるのでそちらをも改築などして使用しやすくしてはどう
でしょうか？

47
直近バレーボールの人気が非常に高まっている。ゆくゆくは日本代表の試合など開催できれば経済効果は
非常に高いと考えます。

48 市民が活用できるスポーツ施設，プール等

49
屋内施設ができると、雨天時とかでも利用できるので嬉しい。体育館の中に総合遊具や災害体験施設、科学セン
ターやトリックアート美術館など。

50 アーティストのコンサート
51 アクアリーナ（市民プール）気軽に行きやすいプールがなくなったのは本当に痛手でした。

52
あらゆる年代の人たちが普段使い出来る運動施設（体育館、ジム、フィットネズ、公園等）、図書館、資
料館、アンテナショップ等を作って欲しいです。

53 アリーナではなく、多目的ホールを建設する
54 クラシック音楽も演奏可能な野外音楽堂、マルシェなどができるような
55 コンサート会場、防災拠点、アーバンスポーツ施設、食の宝庫、等々
56 ショッピングが出来る場所
57 ドッグラン
58 なんでもいい向日市地域密着型のホーム等施設が多数欲しい
59 プールやフィットネスが出来るようなスポーツに特化した充実した施設
60 医療・福祉・大集中施設）規模高齢化対策・税収増対策

61
近隣の市役所も図書館も、駐車場が狭いので、駐車場完備の道の駅的な施設とか、とにかくハコモノを作
るならきちんと収益、採算の取れるもの。

62 向日市民会館と専用駐車場
63 向日町会館を使いやすく改築
64 高齢者の集える施設
65 市民が低料金で使える、使いやすい貸会館

66
市民のみなさんが納得いく施設。公園なら公園、アリーナならアリーナ、映画館なら映画館、福祉施設な
ら福祉施設。何かにこだわる必要はないかと思います。

67 市民の意見を反映させた、市民のための空間。
68 市民の為になる施設ならいいと思います。

69
市民は優待があるコンサートや、お祭り大会などの誘致や、映画祭の開催や、グルメフェアの誘致、保護
犬保護猫イベント、ハンドメイドフェス、リサイクルフェア、地域交流、国際交流

70 市民プール
71 市民プールやもう少し子供が遊べる場所が欲しい
72 生涯学習施設(子供の居場所、適応指導教室含む)
73 老人ホームの建設
74 ライブなどがあるといい

75
市の真ん中には。市民や教育に利用できる、プールのような施設がよいと考えま。この先子供が減ってい
きますから、小中学生の授業にも使えるようにしておくべきでしょう。この先子供が減りますから、小学
校や中学校の水泳授業に活用することを考えるようにしておくべきでしょう。

76 市民の生活が潤うような施設
77 市民プール
78 市民プール
79 福祉施設
80 文化的な施設
81 老若男女が交流でき、将来を見据え、公共的な施設
82 老若男女が集える様な場所　漫画ミュージアム、公園、カフェ、遊具、図書館、などが入った総合施設
83 高齢化整備対策、税収増。医療福祉大規模集中整備施設整備
84 高齢者の体操が出来る場所
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85 いずれの場合においても、費用対効果が見込めるものを実施すべきだと考えます。
86 そもそも競輪場がそこまで必要ではない。
87 そもそも競輪場をなくして欲しい｡その上で①を望みます。

88
どうしてもそのような施設の建設であるならば個人的にはzepp 誘致で(2,3000人規模）お願いしたい。正
直この小さな町に10000人クラスは多すぎると思います。

89 ばくち場と憩いの場を完全に分ける

90
まずは競輪場を無くすべき。オンライン化で誰も来ない。競輪場のある街ってだけでブラック感が漂いま
す。

91 もっと活気ある遊び心のある場所に！
92 よくわからないです
93 レベルの高い公立の中高一貫校
94 わからない
95 わからないが、箱物は要らない。維持管理費は？天下り先？
96 一部を道路に活用して、渋滞を解消させる。
97 何に変えて欲しいのか向日市民にきいてください
98 何も作らない、何もしないのが最良。
99 学校誘致　企業誘致・複合施設など市民の意見を聞いて決める

100 学校誘致、道の駅一部分でも
101 亀岡のサンガスタジアムの１階のように色んな施設や店舗が入ってほしい
102 競輪のない日に活用されるのはいいことだと思います
103 具体的なイメージがないので意見はいいにくい
104 経済効果はアップするが、環境が激変する。ゴミや騒音交通規制にたいする対応が必要！
105 激辛と自転車の町で推して行けばいいと思う。
106 現在地はアリーナに譲って、競輪場はどこかへ移転させるのがベスト

107

現状も今後も、車で通過するだけで、何が出来たとしても自身の利用想定はできません。近隣住民の不安
も理解できますし、向日市の財政に影響することも想像はできます。集客を考えるのであれば、高架橋や
立退での交通渋滞解消をセットで考えないと、イベント利用は考えられません。現状、日常的に渋滞して
いる箇所なので、その解消計画を聞いたこともありませんが？

108 現状維持

109
交通が渋滞するであろう問題は予想されますが、この辺（京都）にはない、コストコやIKEAなど、人気大
型店舗が出来て欲しい。

110 公式試合のできる競泳用(飛び込み可)公認プール　(アクアリーナひとつでは足りない)

111
向日市には、竹林公園や、古い史跡もあるが、宿泊施設が無いので、通りすぎるだけなので、宿泊施設が
欲しい

112 向日市にも、税金が落ちてくる施設。
113 向日市に作る利便性があるか疑問　競輪場を移転しないでリニューアルにくっつけた感じに思う
114 向日市のまちづくりの拠点にとなり向日市の発展につながることを期待してます

115
今からの時代は癒しが重要になってくると思われます精神の安定が一番大事です草木や花や動物の癒しが
必要だと思います

116 今までの様な向日市まつり等の開催が出来る様な場所

117
災害時に安心して避難できる施設。大阪北部地震の際、競輪場のガラスが割れたと聞いた。アリーナ建設
に投資をするお金があるなら府民、市民に還元される施設が良い。

118 災害時の避難所
119 災害時利用の仕方
120 桜の園を復活させる
121 市民が気軽に使える施設ならなんでもいい

122
市民が集える緑ある公園でもあり、自転車競技施設にもなるような、イベントに応じて可変性が高い施
設。災害時にも役立つことも考慮した方がいい。

123 市民農園などの農業関連事業
124 住宅
125 商業施設・IKEA・コストコ
126 小規模な運動施設で、パラスポーツ施設や放課後ディや老人の集える場所。
127 場外券売り場

128
正直、わかりません。どのようにしたら向日市が財政難にならず市民が安心して暮らせるのかがわかりま
せん。

129
西日本でいちばん小さな向日市が、イベントの度に日本中に知れ渡る先には、活気づけられる切っ掛けに
なるはず。

130
跡地に集合住宅を建て、道幅が狭い道路にある住居に住んでいる方の移動の受け皿となり、各地域の道路
拡張、販売益による収入、新世帯の受け皿となることによる税収増を図る

131 地域の雇用対策になる何か
132 鉄道の町、向日町としてのイベント開催
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133 道が混むのが　狭い事故多発
134 道が整備されてからならアリーナになってもよい

135
道路拡幅のために、当該道路にあら既存住世帯を移動させるための集合住宅建設及びその販売・賃貸によ
る自己収入増。

136 特に考えはない
137 南海トラフの災害時の避難場所を準備する方が良いと思う。
138 複合商業施設
139 防災施設　避難所
140 万民が集える場所の開発を求む。この周辺の開発が富に遅れている。長岡と比べると甚だ稚拙。
141 有効活用してもらいたいが、何が良いのかはわからない。
142 洛西口高架下の様なマルシェなどができる様にして欲しい
143 いらない
144 カフェ
145 サークル活動等で使えるレンタルルーム
146 そもそもアリーナ建設に反対

147
企業が、大学の誘致。恒常的に町が活性化する起爆剤にするべき。競輪場なんかいらないし、アリーナで
埋め合わせしてどうするのか？いかにも行政が考えるようなこと。

148
競輪場の余剰地だけでは、何も作れないと思います。競輪場を無くして整備すれば作れると思います。作
る前に、周辺道路の整備、2車線プラス歩行者自転車道路を作

149
自転車等、何かに特化するのは悪く無いですが、それだけでは、他の公園でも代替出来ると思うので、自
転車のみは危険。

150 住宅
151 商業施設・IKEA・コストコ
152 分からない

153

競輪場が存続となったこと自体がやや不満。子どもが小さな頃に競輪開催日には様々なトラブルに巻き込
まれて不愉快な思いをして来た。今では実際の観客は少ないが、駅前のパチンコ屋と含めて、ぎゃんの街
というイメージは早く消えて欲しい。それが叶わないのなら、何か市民が有って嬉しい施設になって欲し
い。

154 競輪場は廃止。その後で考えよう。

155
競輪場を廃止してアリーナと共存できる周辺環境を守り交通問題を解決して、スポーツ公園として再編整
備を考えては

156
競輪場を廃止してアリーナと共存でき周辺環境と交通問題を解決した総合スポーツ施設公園として再開発
を市民合意を目指す。


